

Condenan en Francia reinclusión de Cuba en lista sobre terrorismo



Foto de archivo

La Habana, 24 ene (RHC) Asociaciones francesas de solidaridad y cooperación condenaron hoy con calificativos de infame, arbitraria e inconsistente, la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, de reincluir a Cuba en la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo.

En declaraciones a Prensa Latina, representantes de Cuba Si France, France Cuba, Cuba Linda y Cuba Coopération France (CubaCoop) denunciaron el objetivo de la nueva administración de recrudecer la hostilidad hacia la isla y el bloqueo económico, comercial y financiero que Washington le impone por más

de seis décadas.

Sin sorpresas, pero de una manera innoble y con desprecio a la verdad, Trump apenas llegado al poder desata su ira contra el pueblo cubano y busca su asfixia económica, advirtió Michel Taupin a nombre de Cuba Si France.

De acuerdo con la organización, la medida del mandatario republicano constituye un acto de odio y de guerra infame, que demuestra desprecio por una comunidad internacional que año tras año exige de manera abrumadora el levantamiento del bloqueo.

Menos de 24 horas después de su juramentación el 20 de enero, Trump revirtió la decisión adoptada una semana antes por su predecesor en la Casa Blanca, Joseph Biden, de retirar a la nación antillana de la lista de países que Estados Unidos etiqueta de patrocinadores del terrorismo, un instrumento sin amparo institucional.

En ese sentido, el presidente de France Cuba, Fabrice Leclerc, tildó el paso de un nuevo episodio de inconsistencia de la política exterior estadounidense y de una prueba más de su subordinación en el caso de la isla a una minoría que actúa desde el Sur de la Florida.

Por su parte, el principal dirigente de Cuba Linda, Didier Lalande, consideró cruel e injustificada la medida recién dictada por Trump, así como un ataque a la soberanía del país caribeño.

También el presidente de CubaCoop, Víctor Fernández, expuso el rechazo de la asociación a la decisión del mandatario republicano, la cual enmarcó en el propósito de doblegar la resistencia de la mayor de las Antillas.

Las cuatro organizaciones ratificaron su compromiso con el respaldo a la isla, su pueblo y su Revolución y la exigencia del cese inmediato del bloqueo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374901-condenan-en-francia-reinclusion-de-cuba-en-lista-sobre-terrorismo>



Radio Habana Cuba